

相手の最初のイメージはどうでしたか？

目の感じだと、たぶんアンドリュイというか、
一人で居ることが多かったのかな?と思えてました。
今見返すと、お互い妙に遠慮か
ありましたね…。

相手に想いを伝えよう。

この半年間、他のどんな体験でも
得難い思いが出てきました。
お付き合い…ただって本当に
ありがとうございました。
これからしばらく、本職でwebサービスの
立ち上げに付き合うことになり、
休日も東京から離れにくくなっていますが…
遠からず、お仕事では会ってきちんとじ
む…かな?と思ってます。
この時は多分、自分が先に、お互いに気付くはず(?)なので、
驚かせますね!

相手の最初のイメージはどうでしたか？

さらりと書いているのに伝わりやすく、
スマートな方なんだろうなと思いました。
私は考えすぎて筆がなかなか進まないのに…
(いつもお待たせしました…)
すばらしいなと思っていますよ。

相手に想いを伝えよう。

ショコさんは、
いつも、私が書いたことに
驚いてくれたり驚いてくれたり、
うれしかったです。
半年間、ありがとうございました。
最初はどんなのかつづめず、
センエツながら、
~~お付き~~いつも驚いて読んでくれている気がしたので、
だんだん気楽に書けるようになりました。ありがとうございます。
コメントをし合えるもおもしろかったです。
いつかお会いできたらすごいですね!! 楽しいです。
忙しくなるようですが、頑張ります、頑張ってください。